

PRESSEINFORMATION

Das Dialogforum beginnt seine Arbeit

Immenstaad, 20.7.2016: Am gestrigen Tag traf sich das Dialogforum zur B31 zum ersten Mal. 12 zufällig ausgewählte Bürgerinnen und Bürger aus der Region, Vertreter der Verkehrs-Initiativen sowie Interessenvertreter aus den Bereichen Umwelt, Wirtschaft und Landwirtschaft kamen im Rathaus Immenstaad zusammen. Davor tagte der Facharbeitskreis Verkehr zum zweiten Mal, und danach trafen sich die Mitglieder des Politischen Begleitkreises.

Facharbeitskreis Verkehr

Der zur Bearbeitung von Verkehrsfragen beauftragte Gutachter stellte seine Vorgehensweise zur Diskussion. Im Laufe des August werden die ersten Verkehrszählungen beginnen.

Dialogforum

Sowohl die nach dem Zufallsprinzip ausgewählten Bürgerinnen und Bürger als auch die Interessenvertreter machten sich intensive Gedanken darüber, welchen Beitrag sie für eine gute Straßenplanung leisten können und was sie vom Dialog erwarten. Am Ende einer spannenden Diskussion waren sich die Beteiligten einig: Man will wiederkommen.

Politischer Begleitkreis

Die Bürgermeister der sieben Anwohnergemeinden, der Landrat des Bodenseekreises und der Direktor des Regionalverbandes Bodensee-Oberschwaben tauschten sich über die aktuellen Entwicklungen aus.

Ansprechpartner für die Presse:

Für den Dialog:
Dr. Christoph Ewen
team ewen
06151 950 485-13
ce@team-ewen.de

Für die Planung:
Dr. Steffen Fink
Regierungspräsidium Tübingen
07071 757-3076
steffen.fink@rpt.bwl.de